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本报讯 （记者 张婷）日前，红花岗区警方成功破获一起生产
销售伪劣产品案，查获伪劣豆粕329.6吨，涉案金额达125万余元。

前不久，红花岗区森林公安局接到红花岗区某粮油铺涉嫌生
产销售伪劣豆粕的线索，该局迅速立案调查。经过缜密侦查后发
现，这家粮油铺所销售的这些豆粕蛋白含量均达不到国家行业标
准。据粮油铺老板交代，所售伪劣豆粕均从安徽省蚌埠市某小作坊
购入。根据线索，警方立即前往蚌埠市对涉案的两名犯罪嫌疑人进
行了抓捕。

据调查，两名犯罪嫌疑人除了将伪劣豆粕销往遵义市以外，还
销往湖北省十堰市、江西省南昌市等地。至此，这件涉及全国多地
的产销伪劣产品案告破。目前案件正在进一步审理中。

红花岗警方破获一生产销售伪劣产品案
涉案金额125万余元

据遵义市邮政管理局的统计
数据显示，今年“双十一”当天，我
市出港快件 76.1万件，较去年同期
增长 89％，达历年来的最高峰值；
11月 13日，我市进港快件达 143.9
万件，较去年同期增长28％。

快递行业提前谋划

近年来，我市快递行业快速发
展，现有 107家快递企业，15个品
牌，快递企业分支机构及末端网点
超过 2000处，从业人员达到 8000
余人。

小快递，大民生。为应对好今
年“双十一”的到来，遵义市邮政管
理局制订了《2023年遵义市快递业
务旺季服务保障工作方案》，全面
安排部署了全市快递业务旺季服
务保障和四季度安全生产工作。

同时，全市邮政快递企业加大
基础能力建设，提前对处理场地进
行了扩能；部署快递企业与市内主
要电商企业进行提前沟通，错峰发
货、均衡推进；全市快递企业从运
能和人力方面提前进行了储备，保
障“双十一”期间进出港快件能够
在第一时间送到消费者的手中。

记者在探访我市多家快递企

业时发现，这一系列措施均得到
了落实。遵义顺丰新湘中转场
提前增加操作设备、人员、集散
车辆、线路以保障快件的快进快
出。中通快递黔北分拨中心则通
过增设场地、招聘正式员工、增
加 7个挂头挂车等措施全方位应
对“双十一”。

“我们今年高峰期分为两个波
段，一个波段是 11月 1日到 3日，
一个是 11月 11日到 15日。”贵州
顺丰速运有限公司播州经营分部
负责人吴显恒说，通过各方面资
源协调的情况，即使件量增加不
少，但我们也能和平峰期一样正
常地服务。

电商平台销售额提升

在遵义的电商中，遵义供销电
商公司是一家依托本地特色资源
优势，不断助推本地农特产品电
商销售公司。每年“双十一”期
间，公司都会紧抓这一销售机遇，
吸引更多的新顾客、激活老顾客，
打响遵义农特产品品牌、提升销
售额。

今年“双十一”期间，遵义供销
电商公司给予了消费者充足的时

间，购物节从 10月 10日持续到 11
月12日。同时，该公司联合本地30
余家优秀企业，通过“线上+线”的
方式，开展了多种大型促销活动，
加大对遵义本地农特产品的宣传
力度，并在京东、天猫、淘宝、抖音、
拼多多等各大电商平台同步进行
了农特产优惠折扣销售活动。

“在一个多月的时间里，我市
共计销售农特产品品类 100余种，
线上销售额达 151.2万元。”遵义供
销电商公司工作人员告诉记者，其
中，特产类如腊肉、香肠、羊肉粉、
黄糕粑、茶叶、酒类等产品占销售
额的 49%，销售额在 74万元左右；
播州红辣椒酱、黔婆婆糍粑辣椒、
火锅底料、糊辣椒、酸汤等调味品
系列占销售额 31%；生鲜水果、小
吃、零食类占销售额 20%左右。值
得一提的是，通过平台官方活动推
广，播州红辣椒酱单品日订单最大
量达到了 1万余单，进一步提升了
当地优质农特产品的知名度和销
售量。

进出港业务比提升

采访中，遵义市邮政管理局市
场监管科科长赖昌其介绍了一个

重要数据，今年“双十一”期间，在
快递包裹方面，我市进出港业务比
为 2.41:1，也就是说，在有 2.41个包
裹进入遵义的同时，就有 1个包裹
从遵义寄出，这个数据较去年同期
提升了34.9％。

近年来，我市物流网络和市场
信息对接等能力不断提升，使得

“黔货出山”路更宽。辣椒、茶叶、
白酒是遵义的重要产业，在“双
十一”期间成为了销售榜单上的
前三名。

“双十一”直播带货成了商家
看重的一个销售渠道。怀庄封坛
酒业有限公司遵义运营中心联合
贵阳、深圳运营中心，从今年年初
持续直播，“双十一”期间更是加大
直播力度、促销力度。“平时一个
月线上销售 2 万箱，‘双十一’直
播仅 3 天（11 月 9 日到 11 日），就
销售了一个月的量。”怀庄封坛酒
业有限公司遵义运营中心负责人
吴启林兴奋地说道，这是他们的
第一次“双十一”直播带货，战绩
非常喜人，让他们对来年的“双十
一”充满了期盼。

（记者 俞晖 胡雪）

出港快件包裹达历年来最高峰值

“双十一”我市电商平台销售额提升

连日来，绥阳县城市价值暨康养旅居宣传推介
系列活动火热进行。“我为诗乡绥阳代言”抖音短视频
大赛在该县干部和群众中掀起了一股新的“潮流”，在

“抖音”短视频同城榜中，大家都互相点赞，并将其进行
转发，通过网络媒体，形成宣传矩阵，为家乡绥阳积极

“代言”。
“洞林密境，翡翠山水，诗画绥阳，大家好……”

“今天我想推荐的是……”“金银花、酱爆肉、双河
洞……”

走进“我为诗乡绥阳代言”活动拍摄现场，宣传推
介绥阳的声音此起彼伏。笔者在人群中看到一个熟
悉的身影——“抖字哥”蒋荣庆。原来，此次为家乡代
言活动中，蒋荣庆和他的团队接手了一个重要任务，
就是为一万余名干部职工拍摄制作推介短视频。

时至中午，拍摄现场人流不断，蒋荣庆和团队成
员正忙得不亦乐乎，策划、拍摄、转场、制作、剪辑、发
布……一整套工作流程下来，蒋荣庆不断总结经验，
反复调整拍摄制作方案，提升视频制作水平。截至目
前，该活动平台累计播放量已经达到160余万次。

在此次活动中，“抖字哥”蒋荣庆被特邀成为培
训导师，带着他的团队参与其中，围绕短视频策划、
文案构思、视频录制和剪辑为此次活动服务，以自身
优势为推介宣传绥阳注入新的活力。从“抖字哥”到

“推介官”的转变，对于蒋荣庆来说，也是一次从未有
过的挑战。

“一直以来，我的目标都是‘为家乡作一份贡献’，
能够以此次活动为契机，尽一份微薄的力量，广泛宣
传家乡的美食、美景、特产、风物，让更多人知道‘洞
林秘境·翡翠山水·诗画绥阳’，我觉得非常值得。”
蒋荣庆腼腆地说。

2020年，蒋荣庆想将村里随处可见的玉米粒、辣
椒等农作物，摆放成一个个镜像的字体，然后在空中抛
物成字。创意十足的抖字表演让他迅速走红网络，不
仅登上了央视的节目，还被人民网、新华日报、央广网
等多家媒体转发报道，大家都称他为“抖字哥”。

走红后，蒋荣庆并没有迷失在走红的“光环”，
而是利用“网红”效应宣传推介绥阳。从家乡绥阳
举办的每一次盛大的活动，到中央和省、市各平台
举办的推介活动，蒋荣庆将家乡美景和家乡特产带
出了大山，带出了贵州，走向了全国，用他的镜头语
言和“抖字”绝活把大美绥阳宣传推介给了更多的
人。目前，蒋荣庆在全网拥有数百万粉丝，一个个创意抖字视频，传递
出绥阳群众对家乡的热爱和对美好生活的无限向往。

“我的家乡绥阳，因山而兴、因水而灵、因诗而名，绥阳的人文和美景都
需要被更多人发现和了解。未来，我希望能够继续利用好自己的热度为
家乡发展做些事情，传递绥阳正能量。”蒋荣庆说。 （娄云霄 王泽熙）
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近日，余庆县人民医院临床第二党支部
组织医务人员，走进余庆县北师大幼儿园
开展“海姆立克急救法”培训。图为医生进
行现场演示。

（记者 吴杰 摄）

余庆县人民医院

急救知识培训走进幼儿园
本报讯 （记者 胡丹）日前，新蒲新区新蒲街道新蒲村统筹利

用撂荒耕地种植油菜225亩，并为村民义务提供技术服务，让一块块
闲置田变成“增收田”。

今年以来，新蒲村围绕保障粮食生产安全这一主线，紧盯撂荒耕
地专项整治重点任务，全面推进撂荒耕地复耕复种。截至目前，辖区
内大部分油菜地已经种植完成。

“新蒲村还将持续依托油菜种植简单、周期短、效益快等特点，全
面推进油菜良种良法全覆盖栽培，提高油菜产量，改善油菜品质，为
进一步推动产业发展、农民增收、乡村振兴奠定扎实基础。”新蒲村党
支部书记娄方军说。

新蒲村

开展撂荒耕地专项整治

本报讯 （记者 张婷）近日，
遵义市公安交通管理局多措并举，
结合红花岗区老城街道办事处辖
区（特别是遵义会议会址区域）道
路交通的实际情况，对部分路口
信号灯放行方式等进行了优化，
减轻其交通压力，达到“慢进快
出”的目的。

据了解，遵义市公安交通管理
局科技科、秩序大队、设施科与属
地大队对遵义会议会址区域灯控
设施运用交通信号动态控制、科学

分配信号灯配时等措施，全面提高
路口通行效率。同时，将遵义会议
会址区域附近的凤凰路石龙路口、
洗马路宾馆路口、百盛路口、沃尔
玛路口、大十字路口、子尹路碧云
路口、碧云路捞沙巷路段、大兴路
碧云路口、官井东路官井路口 9处
红绿灯进行联网控制。

另外，优化了官井东路路口信
号灯放行方式及配时方案，将该路
口由十一中学驶往官井隧道的直
行改为直行带左转，放行方式改为

左转直行同步放行，并增加出城方
向放行时间；优化大兴路碧云路口
信号灯配时方案，增加由碧云路驶
出车辆的放行时间，增加该路口出
城方向的放行量；优化子尹路碧云
路口信号灯的放行顺序，先放行子
尹路驶出方向车辆 3至 5秒后，再
放行子尹路七十二行路段左右转
车辆，让出城车辆优先通行，起到
畅通出口的作用。

遵义市公安交通管理局还对
老城区内4处人行横道进行科学规

划合并，并在遵义宾馆正门、凤凰
山牌坊、法院街路口、法院街中
段、官井路十一中门口增设了 5处
人行信号灯。

为有效缓解遵义会议会址区
域主干道交通压力，提升道路通行
效率，解决早晚高峰学区路段的通
行需求，进一步优化了官井东路十
一中路段导向车道，增加左转相位
和碧云路出城方向的红绿灯灯控
配时，调整放行顺序，以有效缓解
通行压力。

遵义市公安交通管理局对红花岗区老城街道办事处辖区部分道路交通设施进行“微改造”

有效缓解遵义会议会址区域交通压力
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